

4年だよ!

天童中部小学校
第4学年 学年通信
NO. 11
令和7年1月24日(金)

4年生の締めくくりに向かって

冬休みも終わり、3学期もあっという間にひと月終わりました。3学期をどのように過ごしていくか、めあてを立て、日々がんばって学習しています。体育の学習では、フラッグフットボールに取り組んでいます。作戦会議や実践をするにあたり、チームみんなの協力なしでは成立しません。作戦を立てるために集まって、話している人に耳を傾けうなずいたり、おたずねをしたりする姿がありました。楽しさの中に、真剣さを感じられます。図工の学習では、版画に取り組んでいます。初めて使う彫刻刀の扱いに苦戦しながらも「ここは、細かい部分だから三角刀を使うといいかな」「力を入れすぎないほうがきれいに彫れるね」と考えながら学習に取り組んでいる姿がみられます。

<2月の予定>

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 ※給食なし ③	4 避難訓練 ⑤	5 通学班会 ⑤	6 ⑤	7 ここにこ集会 ⑤	8
9	10 第八回 FSP ⑤	11 建国記念日	12 ⑤	13 授業参観日 ⑤	14 ⑤	15
16	17 ⑤	18 ⑤	19 ⑤	20 ⑤	21 第九回 FSP ⑤	22
23	24 振替休日	25 ⑤	26 FSP 発表会 ⑤	27 卒業を祝おう会 ⑤	28 ⑤	

☆保護者の皆様へ

5年生の家庭科の学習の一つとして裁縫があります。先日、裁縫道具の注文ができる封筒を配付いたしました。お子さんと相談していただき、必要であれば、購入の準備をお願いします。購入される方は、2月13日(木)の授業参観日に代金を入れてお持ちいただき、中間休みか授業が終わった後に担任へお渡しください。授業参観日に持参するのが難しい場合は、2月14日(金)までの間に、学校(職員室)にお届けください。お手数をおかけしますが、よろしくお願いたします。



※インフルエンザなど風邪が流行っています。ランドセルにマスクを入れて持たせてください。よろしくお願いたします。